

Construire une trace écrite en groupe.

1. En utilisant les documents du manuel (Manuel Hachette page 24/25) et du blog, vous devrez **vous mettre d'accord** pour déterminer quelle est la phrase correcte.
2. Faites **valider** votre choix par votre professeur avant de **recopier** les phrases dans votre cahier.

Première phrase

- Dans la nécropole de Genevray, on a retrouvé en 2004 des tombes protégées par des coffres et chaque défunt est enterré, allongé, tout seul.
- Dans la nécropole de Genevray, on a retrouvé en 2005 des tombes dans lesquelles les morts sont installés tous seuls en position fœtale.
- Dans la nécropole de Genevray, on a retrouvé en 2005 des tombes protégées par des coffres dans lesquels on a retrouvé plusieurs défunts placés en position fœtale.
- Dans la nécropole de Genevray, on a retrouvé en 2004 des tombes protégées par des coffres dans lesquels les défunts étaient placés, parfois à plusieurs, en position fœtale.

Deuxième phrase :

- Les défunts sont enterrés avec leurs objets précieux : bijoux en or, vêtements, vaisselle, animaux familiers.
- Les défunts sont enterrés avec leurs objets précieux : bijoux (colliers et bracelets), vêtements, vaisselle, animaux familiers.
- Les défunts sont enterrés avec leurs objets précieux (bracelets, colliers).
- Les défunts sont enterrés avec les membres de leur famille et accompagnés de leurs plus beaux bijoux.

Troisième phrase :

- Cette découverte nous montre que pendant plus de 1000 ans, les hommes ont utilisé ce lieu pour enterrer leurs morts et donc qu'ils n'étaient pas complètement nomades.
- Cette découverte nous montre que pendant plus de 1000 ans, les hommes ont utilisé cette nécropole et donc qu'ils y revenaient régulièrement. Pour eux la mort n'était pas la fin de la vie
- Cette découverte nous montre que pendant plus de 4 500 ans, les hommes ont utilisé ce lieu pour enterrer leurs morts et qu'ils imaginaient une vie après la mort.
- Cette découverte nous montre que pendant plus de 4 500 ans, les hommes ont utilisé cette nécropole et donc qu'il y revenaient régulièrement et qu'ils n'étaient pas complètement nomades.